

[Artículo anterior](#)[Artículo siguiente](#)*Rango del artículo* | 18 ago. 2020 | *El Correo* | IÑIGO CRESPO

Erne denuncia «al menos dos contagios» de ertzainas en Vitoria

«El primer positivo compartió vestuario y coches toda la semana», denuncia el sindicato

VITORIA. Al menos dos ertzainas de la comisaría de Vitoria dieron positivo desde el pasado viernes. Así lo denunció ayer Erne, el sindicato mayoritario de la Policía autonómica, tras conocer los resultados de las PCR a las que se sometieron varios agentes tras conocerse el primer contagio. Los cinco policías que patrullaron y permanecieron en contacto estrecho con el primer infectado deberán realizarse un segundo test antes de reincorporarse al trabajo, tal y como marca el protocolo para evitar un eventual brote en el cuerpo.

Desde Erne, sin embargo, lamentan que las fórmulas de prevención que aplica el Departamento de Seguridad del Gobierno vasco son «anticuadas e ineficaces desde el inicio de la pandemia». Fuentes sindicales apuntan que el acceso a las PCR solo se produce cuando hay un «contacto estrecho» con un compañero que haya sido contagiado. En el caso que se detectó el pasado viernes, Erne asegura que «el positivo estuvo toda la semana con casi todo el grupo en el vestuario, coches patrulla y traslados», y que la respuesta por parte del departamento fue «contactar con el médico de cabecera» para poder someterse a la PCR. Los que están pendientes de un segundo resultado, por su lado, permanecieron en labores de requerir documentación.

Los positivos se producen en plena declaración de emergencia sanitaria por parte del Gobierno vasco. Este es uno de los aspectos que destaca Erne para realizar un mayor número de test en la plantilla. «No se dan cuenta de que no controlar los contagios en la Ertzaintza puede provocar un problema sanitario. Somos un pilar básico para el cumplimiento de las normas de la emergencia sanitaria», asegura Roberto Seijo, secretario general del sindicato. Los agentes observan una «discriminación» con respecto a otros sectores, como el de la hostelería, que ya ha sumado varios cribados durante la fase de la nueva normalidad.

Los dos últimos contagios se unen a los positivos en la Policía autonómica desde el final del estado de alarma, como en las comisarías de Barakaldo, Zabalburu, Deusto y Sestao, entre otros. El más reciente, no obstante, pertenece a la Brigada Móvil de Iurreta, donde se registraron seis contagios.

Impreso y distribuido por NewspaperDirect | www.newspaperdirect.com, US/Can: 1.877.980.4040, Intern: 800.6364.6364 | Derechos de reproducción y protegido por la ley.

[Artículo anterior](#)[Artículo siguiente](#)